

Quieren traer agua de Michoacán a presas mexiquenses ante escasez

Prevén autoridades el trasvase de 75 millones de metros cúbicos de líquido

■ Para poder enfrentar la próxima temporada de estiaje, autoridades del agua prevén el trasvase de 75 millones de metros cúbicos de líquido de presas de Michoacán a las del Estado de México, y con ello subir los niveles que actualmente se mantienen en el sistema Cutzamala, ante la falta de lluvia.

David Korenfeld Federman, secretario del Agua en el Estado de México, informó que de lo que se trata es de poder almacenar el agua suficiente para subir la curva índice de almacenamiento del Cutzamala, que en este momento, abundó, está en 315 millones de metros cúbicos, para pa-

sar a los 350 millones de metros cúbicos y con ello poder enfrentar la próxima temporada de estiaje con mayor holgura.

Pero sin decir que serán los nive-

les a los que estamos acostumbrados, refirió el funcionario estatal.

Lo que queremos hacer es subir el nivel de la curva índice y lo haremos en los próximos meses, cuando trasvasaremos a la presa de Valle de Bravo, aproximadamente 75 millones de metros cúbicos, lo que nos pondrá encima de la curva índice.

Este trasvase explicó, será en Michoacán, de la presa Tuxpan a la presa El Bosque, y de ésta, a la presa Co-

lorines y de Colorines a Valle de Bravo, en el Estado de México, presa que se conecta a la planta potabilizadora de Berros, en Villa Victoria.

Sin embargo, este proyecto sólo se podrá hacer, siempre y cuando llueva lo suficiente en Michoacán para que haya agua que se pueda trasladar.

Comentó, que ante esta difícil situación que se está viviendo por la

falta de lluvia, es indispensable se estreche la coordinación con las nuevas autoridades municipales, aunque, dijo, los organismos operadores saben lo que tienen que hacer en esta temporada.

Korenfeld Federman, recordó que el sistema Cutzamala representa el 15 por ciento del gasto del Estado de México, por lo que los municipios que se abastecen de esta red han sido notificados en tiempo y forma para que tomen sus precauciones. Al tiempo que señaló que por ser temporada de lluvias aún la sociedad no percibe los efectos de la falta de agua, y por ende no se dimensiona el efecto que pudiera traer el estiaje.

Son 18 municipios los que se surten del sistema Cutzamala, siendo los más afectados por la disminución del caudal, Huixquilucan y Ecatepec en sus partes altas.

